

Rheinland-Pfalz

RWE unterstützt Breitband-Ausbau

[20.05.2010] Elf Landkreise in Rheinland-Pfalz sollen in Zukunft möglichst flächendeckend über ein Hochgeschwindigkeitsnetz im Internet surfen. Unterstützt wird der Breitband-Ausbau vom Energieversorger RWE.

Das Land Rheinland-Pfalz und der Energieversorger RWE Rheinland Westfalen Netz haben eine strategische Zusammenarbeit beim Breitband-Ausbau vereinbart. Wie das Unternehmen mitteilt, wird angestrebt, eine möglichst weitgehende Versorgung mit schnellem Internet in elf Landkreisen sicherzustellen. Dabei habe man sich gemeinsam mit Vertretern der Kreise auf ein abgestimmtes Vorgehen geeinigt. Den Ausbau der Breitband-Netze will RWE durch umfangreiche Investitionen in den Energie-Infrastrukturausbau unterstützen. Synergien und Kosteneinsparungen bei der Trassenverlegung würden die Voraussetzung schaffen, um moderne Hochgeschwindigkeitsnetze in der Fläche zu errichten. Der Energieversorger arbeitet nach eigenen Angaben aktuell an einem Masterplan, der das gesamte Netzgebiet in Rheinland-Pfalz umfasst.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Rheinland-Pfalz, RWE